
  

第 887 回例会 クラブ協議会 2014 年 7 月 10 日(木) 19 時点鐘  ホテル紫雲閣 会長：小沢政治・幹事：野口健吉  

ＲＩ：ロータリーに輝きを！ 地区：行動しよう！出席報告：出席 31 名(ＭＣ出席 3 名) 欠席 6 名本日の出席率 88.6％   

小沢会長：本日はクラブ協議会です、新年度の理事・役員を紹介します。又、各委員長さんは本年度の方針発表をお願いします。

   

前年度の須田会長と関口幹事に感謝の記念品が贈られました。野口幹事：むさしクラブの米山寄付金の累計が 1.000 万円を超えたので

表彰されます。東松山花火大会への協賛金をスターマイン（10 万円）とします。大戸情報委員長：ロータリーの目的についてお話します。  

  

四大奉仕部門ごとの委員会に分かれて、本年度の活動方針について意見交換が行われ、活発な議論が交わされました。その後 

クラブ奉仕委員会は川野今朝治委員長、クラブ管理運営委員会は内山明夫委員長、奉仕プロジェクト委員会は関口和裕委員長、 

ロータリー財団委員会は原口茂治委員長から、それぞれ各委員会ごとの活動計画について発表が行われました。 

 ニコニコボックス報告：本日 6 名 金額 12.000 円 （前回まで 94.000 円） 累計 106.000 円       

小沢政治：本日は各委員長さんの発表、楽しみです。 野口健吉・平野貞美：クラブ協議会、よろしくお願いします。  

山下茂：楽しいロータリーライフを過ごしましょう！  須田清美：毎日暑いですね、体に気を付けましょう。  高橋昇：暑いです！ 

お蔭で毎日ビールが美味いです！   ニコニコボックス：平野貞美・長谷地貢・盛島美智子    会報：内山明夫 ・森田淳一 


